



令和6年4月9日

文部科学省が幼児期にふさわしい教育の解説動画や幼児教育と小学校教育のつながりを見える化した資料をリリース！

文部科学省は、①幼稚園、保育所、認定こども園（以下、「幼稚園等」という。）において、子供の発達を踏まえて行われている幼児教育の特性（環境を通して行う教育、遊びを通しての総合的な指導）について、保護者等の理解を促進するための動画コンテンツと、②幼児教育と小学校教育において育まれる資質・能力や教育活動等のつながりを見える化した幼児教育及び小学校教育関係者向けの参考資料を作成し、4月9日（火）に文部科学省 HP において公開いたしましたのでお知らせいたします。

1. 経緯

幼児期は生涯の人格形成の基礎を培う重要な時期です。そのため、幼稚園等においては、家庭や地域と連携を図りながら、全ての子供に格差なく質の高い幼児教育を提供していくことが重要です。また、幼稚園等において育んだ資質・能力を小学校で更に伸ばしていけるよう、幼児教育と小学校教育の円滑な接続を図ることが求められています。

一方で、幼稚園等における教育は、子供の発達を踏まえ、遊びを通じた学びを大切にするなどの特性を有しており、一部の保護者や小学校等からはただ遊ばせているだけとの誤解があるなど、関係者との幼児教育に関する認識の共有が未だ不十分である等との指摘がなされているところです（「学びや生活の基盤をつくる幼児教育と小学校教育の接続について～幼保小の協働による架け橋期の教育の充実～」（令和5年2月27日 中央教育審議会初等中等教育分科会幼児教育と小学校教育の架け橋特別委員会）参照）。このため、幼児教育の特性や幼児期及び幼保小接続期の教育の重要性について広く発信し、保護者や教育関係者との認識の共有を図っていけるよう動画コンテンツや参考資料を作成しました。

2. 内容

次頁をご参照ください。

3. 公開等

(1) 公開ページの URL

- ・遊びは学び 学びは遊び “やってみたいが学びの芽” ～「やってみたい」から始まる学びの芽（知識・技能や思考力等の基礎、学びに向かう力）の育成～（動画コンテンツ）
<https://youtu.be/UxfA13XWfGo>
- ・幼児教育と小学校教育がつながるってどういうこと？（幼児教育及び小学校教育関係者向け参考資料）
https://www.mext.go.jp/a_menu/shotou/youchien/mext_02697.html

(2) 公開日

令和6年4月9日（火）

<担当> 初等中等教育局幼児教育課
企画官 横田（3151）
係長 佐藤（2710）
電話：TEL：03-5253-4111（代表）03-6734-2376
Eメール：youji-shidou@mext.go.jp

